

Paso a la Juventud

A los militantes de la C.N.T. y F.A.I.

Un fenómeno de bastante importancia se le presenta a las Juventudes de Educación Libertaria de España en los momentos actuales que cual "barrera partidista" viene sujetando las arrogantes actividades de la nueva organización juvenil que tras de su amada Anarquía principia a romper ídolos, pisoteando sus cráneos, levantando en su pueblo la gran historia de las realidades para que en ella estudie el hombre su verdadera misión a desarrollar en el presente régimen, no dejando que "otros" defendan lo que a él le pertenece conquistar con sus puños y su capacidad.

Es posible hacer un estudio en varias Juventudes de diferentes localidades sacando siempre el resultado de estos estudios que diferentes militantes de la C. N. T. y de algunos grupos pertenecientes a nuestra muy querida F. A. I., han impuesto una fuerte barrera a las actividades juveniles revolucionarias, a su educación social y a sus deseos de aprender lo que ellos no sabían: la Anarquía.

Cuando es visitado a estos compañeros es reconocido en ellos una suprema voluntad y deseos, por capacidad sus cerebros de conocimientos que le sacara de dudas y errores aprendidos en la educación burguesa, queriendo preparar sus inteligencias para el porvenir del no muy lejano día de la implantación de nuestras aspiraciones anarquistas. Ni un solo hombre que sienta amor hacia esa juventud que nace brava y alentadora de nobles propósitos humanos ha entrado en estas Escuelas para enseñar lo que es la Anarquía a esta juventud que acude con deseos de recoger el sentir verdadero de su respetada madre, anarquía.

¡Cuánto recuerdo la obra del gran educador, F. Ferrer! ¡Camaradas! ¡Militantes de la C. N. T. y la F. A. I., las Juventudes de Educación Libertaria, las nuevas y modernas escuelas de educación libertaria,

necesita hombres que le enseñen, eduquen y capaciten.

Las Juventudes hay que educarla orientándolas con ejemplos fáciles de comprender, corrigiéndoles sus errores con amor y armonía, enseñándoles la pureza del ideal sin que para ello predomine el látigo ni las imposiciones dictatoriales del personalismo que al ser descubierta estas trabas, es cuando las Juventudes se rebelan contra sus nuevos verdugos, diciéndoles: "no queremos más dogmas ni círculos que aprisionen nuestros temperamentos libertarios; queremos ejemplos, no charlatanes.

"De aquí nace la barrera partidista" entre la Juventudes y algunos militantes de la C. N. T. y F. A. I., que han creído que en las juventudes se puede emplear las tácticas que hasta aquí han desarrollado dentro de los Sindicatos, tácticas de "buen partido" para su personalidad triunfadora por los aplausos de los explotados. ¡Muy bien, jóvenes! Me agrada vuestra conducta frente a estos camaradas que tiempo es que abandonen esas "tácticas" y entres de lleno en los medios juveniles para ser maestro y padre de sus queridos hijos que los esperan con los brazos abiertos y con sonrisas en los labios de amor y cariño.

¡Camaradas militantes: no abandonéis a las Juventudes con el desprecio cuando estas se rebelan contra vuestras fórmulas y disposiciones!

Si queréis tener hijos libertarios, principiar vosotros por ser antes padre de libertad, fraternidad y armonía.

Camaradas de Málaga, La Línea, Granada y Alicante, no, no abandonéis a las Juventudes de Educación Libertaria porque entonces no cumplís los principios anarquísticos de nuestros ideales.

Antonio Morales Guzmán

Algeiras, 2º de Junio de 1932.

Por nuestros hermanos deportados

Un deber ineludible de solidaridad nos impone el deber y la obligación de acudir en socorro de nuestros hermanos productores injustamente deportados en las insalubres tierras en que esta República de "trabajadores" los ha dejado abandonados.

Por lo que hasta ahora tenemos visto de nada han servido nuestras justas reclamaciones exigiendo la vuelta de estos queridos camaradas que no cometieron otro "delito" que el querer proporcionar a la humanidad una Sociedad libre de toda tiranía y en la cual no ha de haber amos ni esclavos ni pobres ni ricos.

La sociedad libertadora que nuestros camaradas demostraron que no es un sueño porque allí en el alto Liobregat fué una gran realidad, nos demostró a la vez que es la única que puede intensificar la producción a la vez que con ella conseguir hacer una notable economía (como estos compañeros lo lograron) a pesar de que nadie careció de nada durante los cinco felices días que en varios pueblos pudieron vivir en completa comunión libertaria: sin que en ningún momento se emplearan represiones de ninguna especie ni siquiera conciones de ningún género, apesar de los muchos insultos y maldades de productores que la burguesía había hecho en las honradas filas de los proletarios del mundo, y de esos pueblos que por esos gloriosos cinco días pudieron vivir dentro de nuestra amada sociedad libertaria en la que todo fué y será amor, justicia y trabajo, desterrando de su seno la insidia, los odios y los parásitos, y en la cual cada uno percibirá lo que necesita y cada cual producirá lo que sus fuerzas le permitan.

Esta es, camaradas, la sociedad que nuestros hermanos de Liobregat, como nosotros, queremos, porque comprendemos que después del fracaso capitalista y de todos los sistemas político-gubernamentales es la única que puede proporcionarnos una verdadera paz en el mundo, que no podrá ser alterada en forma alguna, si no es para aun mejorarla.

Y si este es el delito que estos camaradas cometieron, ¿por qué no seguir exigiendo el retorno a sus casas donde tanto bien hacen? Y siendo esta la sociedad que ellos quisieron y que nosotros, los productores todos y con nosotros la parte sana del pueblo deseamos, ¿por qué los mangoneadores del poder se oponen a nuestro paso persiguiéndonos como bestias feroces

cundo los que así pensamos, somos todo amor a la humanidad?

Y si a nuestras humanas aspiraciones se nos responde con crueles deportaciones y vergonzosas prisiones gubernativas o abandono en países peligrosísimos de donde saben ya por experiencia en nosotros que no todos volverán puesto que ya ha fallecido un camarada lejos del cariño de sus familias, ¿por qué se extrañan los que así proceden de nuestra indignación y de nuestras protestas?

¿Qué clase de corazón y cerebro tienen los que están en el poder y así proceden?

Camaradas, por amor a la libertad y a nuestros hermanos que sufren; no dejemos de exigir la vuelta de nuestros deportados y de todos los presos sociales aunque vayamos a parar todos adonde ellos están o cayamos para no levantarnos más.

Todos por nuestros presos sociales y deportados.

MORLES RUIZ

Correo

El Luchador remitirá 6 novelas del "Autodidacta" a Aristides Lapeyre, rue de la Fusteria 44, Bordeaux.

Glirondé (Francia). A esta misma dirección remitirán cinco ejemplares Proa y La Voz del Campesino.

Fernán-Núñez; Rodríguez: No te apures por nosotros y pide cuanto quieras.

Orensé: G. Fernández: Digamos los folletos que desea, pues en su carta no dice los que quiere.

El compañero Manuel Mellado, desea saber la dirección de Dalmacio Bragado, escribir a Manuel Mellado.

Pintor Parra 27, Aleira (Valencia).

Solidaridad Obrera, remitirá una suscripción a Sindicato Unico de oficios varios; Pintor Parra 27, Aleira (Valencia).

Zaragoza; Fernández: Desde el número 62 en adelante, no se ha recibido ningún giro de Santander.

Gratiascano; Gordillo. Conformes con vuestro cuento; pasamos aviso.

La Cambelle: Abad; Decir las obras de teatro que deseáis y se remitirán, pues se ha traspapelado vuestra nota, pasa nota a Solidaridad Obrera.

Carbayín; Jacinto Vila. Recibidos los dos giros.

Unas nuevas peticiones actualmente halagan al proletariado para que los eleven al poder, prometiendo democratizar el Estado. El proletariado no debe hacer caso de estos interesados halagos políticos, teniendo presente la reciente traición de los actuales gobernantes.

Nosotros, como los anarquistas de la primera Internacional, decimos a todos los explotados que no confíen su emancipación en ningún partido, que sólo se emanciparán con sus propias fuerzas mancomunadas.

Todos los políticos son iguales; demagogos en la oposición, tiranos en el poder, y todos quieren igualmente la esclavitud de los pueblos.

De Administración

Cazalla G. 10; Elche S. 12 paquetes, 3 para T. Herreros; Valencia A. C. D. E. 13/20 P y 15 libros; Sueca Albert 35; Truclos Llanos 3/30; Huro Fresno 11 p. 12/25 A; Victoria Conde 11; San Feliu Font, 15; Málaga Pérez, 15; Lérida M. 2.; Olesa Monfort 10; Mazarrón Giménez, 6/60; Blesa Artigas 8; Sax A.; 13/75; La Línea Fesko 5; Puigvert, P. 12; Deusto J. 7; Linares Torres 15; Biarritz 25 S. Sebastián Zulaica 44 A; 6 paquetes; Bilbao G. 22; Vitoria P. 20/25; Esparraguera V. 1075 Libros, 24 paquetes; Membrillo G. 10; Lorqui Cremades, 2; Tolosa V. 6 A, Baracaldo C. 11/25 F; Villenbanne, A. y V. 14; Girona G. C. 17/60; Casas Viejas E. 10; Utiel M. 8 p y 3/50 N. Ideal; Cardona P. 10; Toulouse Obregón 30 P. y 20 librería; Graissesse 8 p. 22 presos; Sevilla H. 40; Motril L. 2/40; Un castillo G. 4; Cañada Rosal D. 11; Baena U. 2/80; S. Sebastián Ruiz 7/50; San Pedro Pescador R. 10/50 Sueca B. 5/50 A; Marseille P. 37/50 presos; Béziers A.; 133; presos; Lérida Gras 10; Berraguacil 2; Palafrugell P. 13; Mabran J. 8/50 Libros; Villarreal B. 4; Grandaola R. 23/40, A.; Alcoy, T. 16; Rentería G. 23/50; E. Palau 2; Pinell de Rray O. 14/50; S. de Calañas M. 14/20 F y 4/40 Pl Cazalla de la Sierra G. 11; Reinosca 79/25 Libros; Vico del Alcor, 11/50; Tortosa F. 8; Granada R. 8/10; Esuepo Casado 14/10 F; Salvachoa D. 7/40 F; Galarza F. 2/05; Cabra O. 21. 375 libros; V. del Panadés F. 23/50; Calatayud O. 26/75 librería; Granada Crespo 18 p. y 17 A; aBrcelona Presos Sociales 14 pesetas donativo; Marseille S. 20 francos.

Suscripción Pro-Presos

Suma anterior: 981/50. Graissesse Grupo, 22, Villanueva del Panadés; J. Franche, 1/50; V. Sabaté, 3; P. Tudela, 1; A. Pérez 3; total 8/50. Alhufe de la Torre: recaudado en un mitin y remitido por el compañero Barrionuevo, 30. Marseille: P. Casteljón 10 francos; B. Escobar 10; J. Martínez 7; P. Vicentino 10; C. Baura 20; C. Pérez 10; total 77 francos, recibido en pesetas, 37/80. Béziers: Joaquín Triola, 5; Ignacio Albareda, 5; Un naturalista, 2; Felipe Agullar, 5; José Pérez Chirino, 5; Cándido Ruiz, 5; Miguel Sotelo, 5; Alber Giliberto, 5; Fermín Beltrán, 5; López, 2; Miguel Moreno, 5; Angel Roda, 3; Joaquín Soler, 20; Eugenio Suls, 5; M. Blente, 2/50; A. Tomás, 8; N. N. 2; B. Grau, 2; Juan Menbrado, 6; X. 3; Amanda Tolosana, 5; José Ramón, 5; Pérez, 30; Madriles, 2/50; Moreno, 3; Rebelde, 2; García P., 1; Vicente Candido, 3/50; Arnau, 2; Rosa Menbrado, 5; O. Pallarés, 1; P. Capel, 5; Olg, 5; Ventura, 5; Guillermo, 2; Batista, 1/50; Mateo, 2; Pitácoras, 2; Sastro, 5; Sanpol, 2; Olivares, 5; T. H., 5; Baltasar Hernández, 5; Emilio Barberá, 5; Eugenio Luis, 2; Castillo, 3; Mateo, 2; Cañada, 2; Pugaite, 3; Liabres, 3; Pérez, 5; Antuana, 5; García, 2; Blerza, 2/50; Esperantista, 2; Luna, 2; Louman, 4; Erquer, 2; Catalá, 2; Ortega, 5; Serdan Mira, 2/80; Ramón Cobos, 5; Uno que ama la libertad, 2; Pitágoras, 2; Recaudado en una reunión, 19/50. Total 280/90 francos; al cambio, 133 pesetas. Total recaudado, 1.212/60. Entregado al comité Pro-presos, 1.000. Resta en caja, 212/60.

81 Libertario

Flotrac: J. García. Se recibieron los 15 francos y hoy recibimos 20 que diste E. Gnos. El Libertario: remitirá 3 ejemplares semanales a Antonio Díaz; 38 Cherry St. New York City U. S. A. Tenemos para ello 10 pesetas. Granada: Libertad y Trabajo: Imposible centralizar la propaganda; ni en esa ni en ninguna otra parte; Chiclana: R. recibido giro; aumentamos. No tenemos correspondencia escolar.

Servicio de Librería

Mediante pago anticipado o reembolso, podemos servir los libros que a continuación detallamos, dichos libros no tienen descuento: José López Montenegro: El Botón de Fuego... 4/00 P. Kropotkin: La ciencia moderna y el anarquismo. Rafael Barret: El Dolor Paraguayo. Lo que son los yerbales... 2/50 El Proletariado Militante. Primer tomo... 3/50 Idem, segundo tomo... 3/50 S. Faure: Mi comunismo... 3/50 S. Faure: El dolor universal... 3/00 S. Faure: Mi comunismo... 3/50 Faure: Contestación a una creyente... 0/20 S. Faure: Los crímenes de Dios... 0/20 S. Faure: Doce pruebas de la inexistencia de Dios... 0/20 Almanaque de "Tierra y Libertad para 1932... 2/00 Ibarreta: La Religión al alcance de todos... 2/00 F. Sagristá: Toque Revolucionario; Alegoría en ocho colores; en cartulina especial... 1/50 Idem, Idem Montjuich... 1/50 S. Rosa: Entre amiguitas... 0/15 S. Rosa: El obrero sindicalista y su patrono... 0/15 S. Rosa: La idea anarquista... 0/20 S. Rosa: Los Impios... 0/30 S. Rosa: El capitalista y el trabajador... 0/15 S. Rosa: Bienvenida... 0/30 S. Rosa: La idea anarquista... 0/20 S. Rosa: Los dos profesores... 0/20 S. Rosa: Reacción y progreso... 0/25 J. Sánchez Rosa: Aritmética del Obrero... 1/50 J. Sánchez Rosa: Gramática del Obrero... 2/00 P. Gori: La anarquía ante los tribunales... 0/20 P. Gori: La tramoya de las guerras... 0/15 P. Gori: Ciencia y religión... 0/20 P. Gori: Vuestro orden y nuestro desorden... 0/20 P. Gori: El primero de mayo... 0/20 A. Maymon: Esbozo racionalista... 0/30 I. Most: La peste religiosa... 0/15 R. Mellá: Organización, agitación y revolución... 0/20 Mellá: Cuestiones de Enseñanza... 0/20 R. Mellá: El crimen de Chicago... 0/20 Tabarro: Aguilonazos... 0/20 M. Rey: ¿Dónde está Dios?... 0/20 E. Gante: Cauteloso revolucionario... 0/15 F. Pelloutier: El arte y la rebeldía... 0/20 Monio: Como vivimos y como podríamos vivir... 0/20 Cañero: Comunismo y anarquía... 0/18 Malatesta: Entre campesinos Malatesta: En el café... 0/30 Malatesta: Nuestro Programa Reclú: La anarquía... 0/20 Reclú: El porvenir de nuestros hijos... 0/20 Kropotkin: La ley y la autoridad... 0/20 Kropotkin: A los jóvenes... 0/20 A. Lorenzo: El sindicalismo... 0/20 A. Lorenzo: El derecho a la salud... 0/20 Bakounin: La política de la Internacional... 0/20 Converti: República y anarquía... 0/20 La C. N. T. y la Revolución Social... 0/25 S. Macleira: Comunismo Estatal y Comunismo Libertario... 0/25 J. Lazarte: Revolución sexual de nuestro tiempo... 0/50 Palmiro de Lidia: El ideal del siglo XX... 0/20 José Prat: A las mujeres... 0/20 Luis Fabbri: Influencias burguesas sobre el anarquismo... 0/40 J. Boneti: Al servicio del comunismo libertario... 0/20 S. Merlino: Por qué somos anarquistas... 0/20 Hacemos el 25 por ciento de descuento a todo pedido superior a 5 pesetas; pago adelantado o a reembolso.

La tragedia de los pueblos

¡Córdoba! Bello rincón del suelo hispano, jardín florido donde se conserva la más pura raza árabe, mujeres de rostro bello y delicado, cuerpos flexibles y tentadores, jardines deliciosos de embriagador perfume, hombres nobles y valerosos tras las rejas floridas, arrullan como palomos silvestres a su amada, en las madrugadas primaverales del florido mayo. Todo en esta ciudad era amor, paz y concordia, hasta que un hombre, un monstruo, rompió el vivir armonioso del suelo andaluz; un hombre no hijo de Córdoba, con instinto reaccionario quiere cambiar el ritmo de un pueblo, que siguiendo el curso evolutivo de la civilización y el progreso, quiere emanciparse de la tiranía y esclavitud en que vive.

Este hombre despota, quiere sembrar aún más la miseria y el dolor en los humildes hogares proletarios, dando órdenes draconianas a sus "sabuesos" para que persigan sistemáticamente a los militantes más destacados de la F. A. I. y C. N. T., inventando fantásticos movimientos revolucionarios que de momento sólo pueden existir en la calenturienta imaginación de un gobernador inexperto, capaz de las mayores monstruosidades que concebir puede el cerebro humano. Este gobernador, monárquico por excelencia, hoy día 18, de madrugada, lanza a sus sicarios al asalto de nuestras miserias viviendas, y obedeciendo quizás las órdenes dadas, no respetan nuestros inocentes pequeñuelos que duermen ajenos a tanta maldad humana; no respetan nuestras compañeras, que ven con dolor como unos hombres malvados arrancan de su lado a altas horas de la madrugada a sus compañeros, que tranquilos y confiados, descansan para repo-

ner sus fuerzas físicas, para al día siguiente empezar la cotidiana tarea, en el campo, en el taller, en la fábrica o en la mina, para que ellos que sólo practican el crimen y el desorden, vivan a costa del sudor ajeno, sin tener en cuenta que con estos bárbaros procedimientos faltan a los más elementales principios de moral y humanidad.

Todos estos salvajes atropellos se cometen en Córdoba y su provincia, en Andalucía, en España entera y todo de conformidad con el gobierno republicano-socialista que escudándose en las fuerzas de las bayonetas, quieren acallar los gritos de dolor y protesta de los auténticos trabajadores hambrientos. Creen estos nuevos gobernantes que el hambre se satisface con plomo, que la Libertad se concede con cárceles y deportaciones, que los gritos de justicia se silencian con fusiles y ametralladoras, pero ¡cuán equivocados están! por muy grande que la represión sea, aún empleando todo el aparato represivo (pagado por el pueblo), no conseguirán detener el carro anárquico-confederal que impulsivo y arrollador, avanza, demoliendo este tinglado de ambiciones políticas, causas fundamentales de todas las injusticias humanas. ¡Atrás falsos gobernantes! ¡Paso a la civilización y el progreso, sino queréis ser aplastados como venenosas alimañas por los portadores de la sociedad futura, que implantará en la Península Ibérica un régimen de amor e igualdad donde termine la inicu explotación del hombre por el hombre, dando paso a la total liberación de los pueblos! Salud, hermanos presos. Salud, hermanos deportados. ¡Viva la Anarquía!

ANTONIO TORRES

Cárcel de Córdoba, 18 mayo 1932.

¡POR FIN...!

En Madrid se ha celebrado en los días 23, 24 y 25 de junio el señalado Congreso de las Juventudes Libertarias españolas que ha sido un marcado y glorioso triunfo para los camaradas que desde hace años venían luchando porque los jóvenes del cerebro y del músculo, despertaran de su sueño ignorante y esclavo, haciéndoles ver a todos que era necesario agrupar sus fuerzas e inteligencias para unirlas a la acción revolucionaria de los proletarios esclavos de la explotación del burgués, las tiranías del Estado y los falsos humanistas religiosos.

¡Cuánto han luchado estos hombres por conseguir ver realizados sus deseos!

Es reconocido la alegría que ha producido en el corazón de estos compañeros al leer en la prensa anarquista el anuncio del Congreso de Juventudes, ha sido una ver-

Ediciones de la C. N. T.

"Boletín de la C. N. T.". Publicación mensual interesante. Los Sindicatos y camaradas que quieren estar al corriente de las actividades de la C. N. T. deben de suscribirse a esta publicación. Precio 3/50 al año y 1/75 semestral. Sólo se admiten suscripciones.

"Los Sindicatos obreros y la Revolución Social", del camarada Pierre Besnard, militante activo de la G. G. T. B. R., de Francia. Precio del libro 3/50. en rústica y 6/50 en tela.

"Memoria del Congreso extraordinario de la C. N. T. de Madrid, junio de 1931". Libro que se debe leer para que todos estén informados del desarrollo de dicho congreso y sus acuerdos trascendentales para los Sindicatos de la C. N. T. Precio, en rústica, pesetas 4; lujosamente encuadernado 6 pesetas.

"Memoria del primer Congreso de la C. N. T. del año 1919 en el Teatro de la Comedia de Madrid". Pueden hacer los pedidos, que dentro de 15 días podremos servirlos, ya que de este Congreso parten los principios y tácticas de nuestro organismo confederal. Al fin de regularizar la tirada, rogamos a cuantos lo deseen hagan los pedidos.

Precio 4 pesetas en rústica y 6 pesetas en tela. De todos estos libros se hace un descuento del 30 por 100 a partir de cinco ejemplares. Los pedidos los servimos a reembolso.

Para pedidos dirigirse: C. N. T. Ronda de San Pablo, 36, primero (Publicaciones) o a "Solidaridad Obrera", calle Consejo de Ciento, número 329, pral. (para C. N. T.), Barcelona.

dadera explosión de emociones y entusiasmo al ver sus Jesús plasmado en un gran congreso en donde las diferentes inteligencias coordinaran sus conocimientos en una actividad revolucionaria y práctica. Los delegados mostraron su voluntad y rebeldía. Andalucía y el Centro prepararon el terreno para la edificación del gran edificio juvenil; Cataluña y Levante armaron piedras llenas de conocimientos revolucionarios. Asturias, Leonesa y Aragón pusieron la práctica, desechando la teoría desarrollada hasta aquí por los hombres; Extremadura señalar el trabajo con la mayor actividad y acción revolucionaria.

Y como acuerdo principal quedó fijado en el Congreso Juvenil el sentir de los que años atrás lucharon por lograr sus deseos libertadores; hechos concretos y no palabras teóricas que más bien hacen dormir a los espíritus esclavos.

¡Hechos, hechos que demuestren al mundo entero que la palabra ha perdido su valor cuando mucho se ha hablado y nada se ha conseguido!

Que los hechos que realicen los jóvenes sea el vivo puntal de lo que ellos sienten en su ideal realizador de una felicidad que para nadie es ignorada y que para todos es realizable.

Todos los que trabajamos por una sociedad más libre tenemos que tener reconocido que en estos momentos porque atraviesa el proletariado español no se puede emplear la teoría desde la tribuna ni desde la prensa, es la práctica seguida de la acción la que debe ser empleada en la calle, fábricas y talleres y allí en donde el trabajo sea una explotación y las tiranías sea un hecho del presente régimen burgués.

Los años de luchas de estos compañeros han dado su apetecido fruto cuando en estos días se ha celebrado un importante congreso en el que sea puntualizado la firme marcha de las Juventudes hacia el ideal que todos sentimos: la Anarquía.

¡Camaradas, que luchásteis por ver vuestros deseos realizados, yo os saludo fraternalmente en el nombre de las Juventudes de Granada, Málaga y Almería!

Antonio Morales Guzmán

San Roque, 27 junio de 1932.

Federación de Grupos Anarquistas de Vitoria

En Vitoria se ha constituido una Federación de grupos anarquistas que desea relacionarse con todos los grupos y federaciones de la península. Se adhiera a la F. A. I., y saluda fraternalmente a los presos y deportados, proponiéndose luchar sin descanso hasta alcanzar el triunfo del Comunismo Libertario.